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 Les adjectifs qui terminent par « ul », « el », « eil », ou par « iel », 
forment généralement leur féminin en « ulle», « elle », « eille », 
ou en « ielle ». 

 On double le « l » et on ajoute un « e » à la fin du mot.  

 

Comment former le féminin des adjectifs en –ul –el –eil et -iel ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Un match nul, une plaisanterie nulle. 

 Un travail individuel, une note individuelle. 

 Un vieil homme, une vieille femme. 

 Un raisonnement superficiel, une idée superficielle. 
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